

Interaction devient le premier partenaire privé du Rugby Club Vannes

Communiqué de presse

Vannes - Le 18 juillet 2024

Le Groupe Interaction, acteur national et désormais international du recrutement et de l'intérim, affirme sa volonté de rayonnement en signant un partenariat majeur avec le RC Vannes, dont les performances exceptionnelles font briller la Bretagne à travers toute la France. Interaction devient ainsi le premier partenaire privé du premier club breton dans sa première année au Top 14. Renforcer ce partenariat était une évidence.



Interaction
L'INTÉRIM SOURCE D'AVENIR



**GROUPE
Interaction**



De gauche à droite : Gwenaël Duplenne, joueur, Olivier Cloarec, Olivier Rome, président et vice-président du RC Vannes, Loïc Gallerand, Dirigeant Créateur du Groupe INTERACTION, Vincent Poussier, directeur général du Groupe INTERACTION et Karl Chateau, joueur. Photo : Thomas Deregnieaux / Qaptur.

UNE HISTOIRE QUI DURE ET DES VALEURS COMMUNES

Une graine a été semée en 2018, date à laquelle Interaction s'est engagé auprès du RCV, alors en Pro D2. Le fort ancrage breton d'Interaction et le partage de valeurs communes avec le club font de ce partenariat une histoire qui dure.

Pour Loïc Gallerand, Dirigeant Créateur du Groupe INTERACTION, confirmer cette fidélité au club, c'est aussi soutenir le rugby puisque ce sport est porteur de valeurs que l'entreprise partage, symbole d'engagement, parfois dans la confrontation sur le terrain mais toujours dans le respect de l'adversaire.

UNE TRAJECTOIRE SIMILAIRE ET DES AMBITIONS PARTAGÉES

Au fil des saisons, le RCV a élevé son niveau de jeu et ses ambitions pour intégrer cette année le Top 14. En parallèle, le Groupe Interaction a suivi une trajectoire similaire. Depuis sa création en 1991 à Rennes, Interaction a gagné du terrain en Bretagne, puis s'est étendu sur l'ensemble des régions en France.

La récente acquisition de Link Group, très connue pour son réseau d'agences Gezim dans le Grand-Est, vient illustrer cette volonté de couverture nationale. Gezim, ce sont 25 bureaux et agences couvrant l'Alsace et la Moselle dont 3 en Allemagne et 1 au Luxembourg.

Fidèle à ses engagements, Interaction est impatient de soutenir le club dans cette nouvelle aventure. Ainsi, dès les premiers matchs de la saison 2024-25, Interaction s'affichera fièrement sur le maillot des joueurs. Ce partenariat inclut également un soutien renouvelé au centre de formation du club, dans une volonté de construire l'avenir et facilitant ainsi la mise en relation entre les jeunes joueurs et les clients d'Interaction en quête de talents ambitieux.

UNE SAISON PLEINE DE PROMESSES POUR PORTER HAUT LES COULEURS DE LA BRETAGNE

Au fil des saisons, le RCV a élevé son niveau de jeu et ses ambitions pour intégrer cette année le Top 14. En parallèle, le Groupe Interaction a suivi une trajectoire similaire. Depuis sa création en 1991 à Rennes, Interaction a gagné du terrain en Bretagne, puis s'est étendu sur l'ensemble des régions en France. La récente acquisition de Link Group, très connue pour son réseau d'agences Gezim dans le Grand-Est, vient illustrer cette volonté de couverture nationale. Gezim, ce sont 25 bureaux et agences couvrant l'Alsace et la Moselle dont 3 en Allemagne et 1 au Luxembourg. Fidèle à ses engagements, Interaction est impatient de soutenir le club dans cette nouvelle aventure. Ainsi, dès les premiers matchs de la saison 2024-25, Interaction s'affichera fièrement sur le maillot des joueurs. Ce partenariat inclut également un soutien renouvelé au centre de formation du club, dans une volonté de construire l'avenir et facilitant ainsi la mise en relation entre les jeunes joueurs et les clients d'Interaction en quête de talents ambitieux.

Ils ont dit :

Loïc Gallerand, Dirigeant Créateur du Groupe INTERACTION : « Au-delà d'un partenariat, c'est un engagement et un soutien sportif que nous nous apportons mutuellement. En quelques années, le RCV a atteint un niveau de jeu extraordinaire et Interaction aussi, car aujourd'hui, je suis fier de pouvoir dire qu'avec nos 230 agences et cabinets en France et aux portes de l'Europe, nous pouvons répondre à nos clients et nos salariés intérimaires de Dunkerque à Nice et de Brest à Strasbourg. »

Olivier Cloarec, président du Rugby Club Vannes, et Olivier Rome, vice-président du Rugby Club Vannes : « Nous sommes très heureux de renforcer notre partenariat avec le Groupe Interaction, partenaire et supporter du club depuis 2018. Ce nouveau contrat vient récompenser la fidélité et l'engagement, valeurs communes du Rugby Club Vannes et d'Interaction, acteur du territoire breton à la vision nationale et européenne. Ce sont également des relations humaines qui ont permis tout naturellement de reconduire et de renforcer ce partenariat pour cette prochaine saison historique en Top 14. Merci au Groupe Interaction pour sa confiance. »

Groupe Interaction

Sarah DEGRENNE

+33 (0)6 09 55 68 23

sarah.degrenne@interaction-groupe.com

A propos du Groupe Interaction

Créé en 1991 à Rennes par Loïc GALLERAND, le Groupe Interaction est spécialiste de l'emploi, de l'intérim jusqu'au CDI en passant par la formation, tant en physique qu'en digital. Il est composé d'un réseau de 230 agences et cabinets en France et emploie aujourd'hui 1 000 salariés. Le Groupe assure quotidiennement le recrutement et la gestion de plus de 30 000 intérimaires. Ensemble, ils sont les co-acteurs du Groupe. Le Groupe enregistre une croissance continue depuis sa création, croissance qui s'accélère depuis 3 ans. Aujourd'hui, avec 42 agences et 5 cabinets de recrutement en Bretagne, le Groupe Interaction a notamment construit le premier réseau d'intérim et de recrutement sur les 4 départements bretons. Le Groupe est organisé autour de différentes offres spécialisées et marques, lesquelles répondent à des besoins spécifiques de leurs clients. Depuis ses débuts, le Groupe Interaction met au cœur de son développement la "liberté d'être et de grandir ensemble", une philosophie qui transcende les simples notions de productivité et d'efficacité.

A propos du Rugby Club Vannes

Fondé en 1950, le Rugby Club Vannes est aujourd'hui le porte-drapeau du rugby breton. Unique club professionnel en Bretagne, le RCV vient d'être sacré champion de France de Pro D2, une première historique, et évoluera la saison prochaine en Top 14, l'élite du rugby français. La réussite populaire du club est une autre constante : avec près de 11 000 spectateurs par match au Stade de la Rabine, le RCV était la saison passée la meilleure affluence de Pro D2. Le club compte aujourd'hui près de 900 licenciés, une école de rugby labellisée 3 étoiles par la Fédération Française de Rugby, un centre de formation reconnu avec des équipes de jeunes qui évoluent au plus haut niveau national.

